

Mitos y leyendas

Categoría: Sobre el municipio

Publicado: Martes, 07 Abril 2020 16:09

Visto: 1350

La primera leyenda que se puede mencionar es acerca del nombre del poblado, a la entrada del pueblo había una mata de Caimito y los carretoneros que venían de Vuelta Abajo tenían que pagar 5 centavos por pasar por ahí, primeramente pernoctaban en una fonda, el dueño se llamaba Senén, donde guardaban las carretas y cuando seguían camino se decían: "Te espero en el caimito" El Río Ariguanabo pasa por este municipio y existe un mito contado por los pobladores que cuentan que el cacique Arigna se enamoró de una india y la laguna se la tragó, actualmente existe un bolero dedicado a esta historia.

Muy interesante la leyenda del dueño de la herrería (actualmente donde se encuentra la farmacia) nadie sabe de dónde vino, jamás nadie supo hacia dónde se fue, pero cuentan que era un hombre muy culto y preparado y dicen que por las noches se bañaba en aceite y dormía al sereno. El poblado de Guayabal, que actualmente pertenece al municipio se fundó primero que la misma cabecera, siempre tuvo iglesia y cuando la Guerra del 68 los pobladores le dieron candela al pueblo para que este no cayera en manos de los españoles y un vecino trajo la cruz acuestas, dicen que esa cruz pesaba tanto que necesitaban 7 hombres para cargarla y ese hombre la trajo solo y es la que actualmente se encuentra en la iglesia de Caimito.